

Pretenden Reorganizar los Sindicatos Argentinos

(AP, AFP y PL)

BUENOS AIRES, 26 de diciembre.—En un ambiente sensibilizado por la crisis económica, los dirigentes gremiales del derrocado Movimiento Peronista expresaron sus intenciones de reorganizar el otrora poderoso aparato sindical argentino.

Sin embargo, fuentes laborales dijeron que hay sectores independientes del gremialismo que no quieren saber nada con la posibilidad de que el sindicalismo vuelva a ser dominado por los peronistas.

La actual vida sindical se desarrolla en la sombra, ya que el gobierno militar prohibió toda su actividad tras el golpe que derrocó a la presidenta Isabel Perón hace 21 meses.

La Confederación General del Trabajo (CGT), principal central laboral del país, fue intervenida por las autoridades militares pero los peronistas no han perdido las esperanzas de volver a retomar su control.

Un centenar de sindicalistas, en su mayoría peronistas, abogaron en una reunión horas antes de la Navidad por la concordia, la reconciliación y la unidad del gremialismo, ante la eventualidad de que la crisis económica mueva a los militares a dejar el control de la CGT.

LLAMADO A LA SOLIDARIDAD

En París, el diario comunista *L'Humanité* exhortó hoy a la solidaridad con el pueblo argentino y señaló que los demócratas franceses "no aceptarán que el velo del aislamiento y del olvido caiga sobre Argentina"

Bajo el título "Para el Pueblo Argentino una Solidaridad Responsable", el rotativo reseña en un comentario los últimos secuestros y desapariciones ocurridos en ese país latinoamericano.

L'Humanité se pronuncia por lo que denomina "verdadera solidaridad" y dice que ésta "pasa por encima de los intereses partidarios".

LIBERTAD VIGILADA PARA RAUL LASTIRI Y ANTONIO BENITEZ

Por otro lado, 2 ex funcionarios del gobierno peronista, Raúl Lastiri y Antonio Benítez, fueron autorizados por el Poder Ejecutivo a pasar de la cárcel a un régimen de "libertad vigilada" en sus domicilios respectivos.

El primero, que fue presidente de la Cámara de Diputados durante el régimen de Juan Perón y María Estela Perón, así como ex presidente provisional de la

República, padece desde hace tiempo de un linfoma que lo mantiene postrado.

El segundo, ex ministro del Interior bajo la presidencia de María Estela Perón, sufre igualmente de una enfermedad de graves características.

Ambos ex funcionarios permanecen a disposición del Poder Ejecutivo y deben responder ante la justicia por los cargos de enriquecimiento ilícito, mal desempeño de sus deberes como funcionario público y otros, por los cuales fueron incluidos en el Acta de Responsabilidad Institucional, dictada por la Junta Militar de Gobierno que asumió el poder en Argentina, el 24 de marzo de 1976.

PRIMER BLINDADO CONSTRUIDO EN ARGENTINA

Entretanto, el tanque argentino mediano (TAM) primer blindado construido en Argentina, fue entregado hoy al Ejército.

El general Diego Urrica rret, director general de Fabricaciones Militares —empresa estatal bajo control militar que tuvo a su cargo la fabricación y montaje del TAM—, dijo que el tanque es "un arma moderna, ágil, dúctil y eficiente".

"Es también —agregó— un símbolo de la materialización de aspiraciones de moradas para otorgar respaldo y seguridad a las necesidades propias, normales y contingentes de la soberanía nacional".